

Autisme : l'âge des parents est un facteur de risque.

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-06-15 13:01:55 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude de grande échelle, réalisée conjointement par une équipe de collègues internationaux et des chercheurs Suédois, le risque d'avoir un enfant autiste est plus grand lorsque les parents sont très jeunes ou très âgés, ou lorsqu'il y a un écart d'âge important entre eux.

Une population de 5,8 millions d'enfants, dont plus de 30 000 étaient autistes, a été analysée par les chercheurs pour arriver à ce résultat. Les enfants étaient nés entre 1985 et 2004 en Suède, au Danemark, en Israël, en Norvège et en Australie occidentale.

L'analyse a montré que non seulement l'âge des deux parents, mais aussi l'écart d'âge entre eux, augmentait le risque d'autisme. Le risque le plus élevé s'observait chez les pères de plus de 50 ans (66 % de plus que les pères d'une vingtaine d'années). Chez les femmes qui avaient eu un enfant à la quarantaine, le risque d'autisme était augmenté de 15 % par rapport aux enfants nés de mères âgées d'une vingtaine d'années. Chez les mères adolescentes, le risque d'autisme était accru de 18 %.

L'écart d'âge entre les parents avait également une influence. Le risque le plus élevé a été constaté chez les hommes âgés de 35 à 44 ans dont la partenaire avait au moins 10 ans de moins, ainsi que chez les femmes trentenaires dont le partenaire était au moins 10 ans plus jeune qu'elles.